

---

# GRANADA

---

## EN BREVE

### **la UGR diseña un sistema para evaluar el dolor a través de Skype**

**ESPALDA.** Especialistas de la Universidad de Granada (UGR) han desarrollado un nuevo sistema web que permite realizar una valoración médica del dolor de espalda a través de Skype, un software gratuito para hacer videollamadas. Este trabajo, que ha sido publicado en el último número de la prestigiosa revista *Spine* podría suponer un importante paso en el ámbito de la teleasistencia, además de un enorme ahorro económico tanto para el sistema sanitario como para el paciente.